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1. Fragestunde für Einwohner / Einwohnerinnen 

 Bürgermeister Esser eröffnete die Fragestunde für EinwohnerInnen und bat die 
anwesenden BürgerInnen, Fragen an den Bürgermeister oder an die Fraktionen zu stellen. 
 
Frau Florin erkundigte sich, ob neue Erkenntnisse seitens der Unteren 
Landschaftsbehörde bezüglich der künftigen Gestaltung des „Rheidter Werth“ vorliegen. 
 
Die Verwaltung verneinte dieses und erklärte, dass mit einer Entscheidung durch die 
Untere Landschaftsbehörde erst zu rechnen ist, wenn die Frage der Zuschussfähigkeit 
durch die Bezirksregierung geklärt sei. 
 
Frau Florin verteilte anschließend durch die „Interessengemeinschaft Rheidter Werth“ 
zusammengestellte Unterschriftenlisten an den Bürgermeister und die 
Fraktionsvorsitzenden. 
 
Nachdem sich keine weiteren Anfragen mehr ergaben, schloss Bürgermeister Esser die 
Fragestunde. 
  
 

  
  
  
 
 
 
 


